

Bremen, den 9. Juni 2020

Der BEIRAT WALLE MÖGE BESCHLIESSEN:

**Der Beirat Walle begrüßt die baulichen Maßnahmen im
Kleingartengebiet Walle: Wegeverbindung WUPP-Montbretienweg-
Tulpenweg-Eisblumenweg-Mäusetunnel**

Anlass

Im Mai 2020 wurde mit dem Bau der Wegeverbindung „Mäusetunnel“ begonnen. Gleichzeitig wird der Hagenweg verkehrsberuhigt. Am Übergang Mäusetunnel selbst soll mit Baken ein sichererer Übergang geschaffen werden.

Gerade in „Corona-Zeiten“ sind die Parzellengebiete für viele Menschen ein Erholungsraum.

Forderung:

- Wir fordern begleitend regelmäßige Kontrollen des Ordnungsamtes und der Polizei im Hagenweg, dass die Geschwindigkeit von 30 Km/h eingehalten wird. Hierzu ist dem Beirat im Oktober 2020 zu berichten.
- Der Übergang vom Hagenweg in den Eisblumenweg soll durch ein „Baumtor“ als Eingang in den Grünbereich angekündigt werden. Hierüber mögen sich SKUMS und ASV abstimmen.
- Die Entwicklung des „Bremer Grünen Westen“ ist nach wie vor eine Priorität für den Stadtteil und soll von der Bürgerschaft und der Senatorin für KUMS mit entsprechenden Mitteln abgesichert werden.

Beispiel: Baumtor



Karsten Seidel/FA Quartiersentwicklung